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"Es wird einen Schub geben": Bilanz der Branchenvertreter!

O-Ton: Ulrich Reifenhäuser, Vorsitzender des Ausstellerbeirats der K 22, SEO
Reifenhäuser GmbH & Co. KG Maschinenfabrik, 53844 Troisdorf
Länge: 3:10 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Eine dynamische Industrie im Zeichen der nachhaltigen Produktion und einer
nachhaltigen Kreislaufwirtschaft - das sind die zwei wichtigsten Aspekte, die der
Vorsitzende des Ausstellerbeirats der Messe K bilanzierend hervorhebt. Außerdem
berichtet er in unserem O-Ton-Paket über die schlechte Stimmung aufgrund der
Energiekrise aber auch über beste Geschäfte und Gespräche auf der Messe.

Reifenhäuser antwortet auf folgende Fragen: 

1. Wie blicken Sie auf acht Tage Messe zurück?

2. Thema Energiekrise: wie geht Ihre Branche damit um, wie ist Ihr Eindruck?

3. Wier international war die Messe und was sagt das aus?

4. Alles dreht sich also um die Kreislaufwirtschaft: können die Abfallprodukte aus dem
gelben Sack bereits gut aufbereitet werden?

5. Wichtige Frage: wie liefen die Geschäfte?
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